

## ★ 音 出水中央高校吹奏楽部演奏会 音楽は心と心をつなぐかけ橋



↑いろいろなジャンルの曲が演奏されました

出水中央高校吹奏楽部による演奏会が10月16日、長島町文化ホールで開催され、定員800席が満席となる盛況ぶりでした。

演奏会は『エヴァンゲリオン』の曲で幕をあげ、ポピュラー・ミュージック、踊りなど、変化に富むステージとなりました。特に舞踊組曲『ガイーンより』や『花笠音頭』の曲では、90名の部員が身体を動かして楽器を演奏するなど、会場から随所に手拍子や大きな拍手が沸きあがりました。

来場した町民の皆さんは、「こんな素晴らしい演奏を聴かせていただいております。毎年家族で楽しみにしています」と感激の様子でした。

## ★ 茅屋Aが初優勝 公民館対抗グラウンドゴルフ大会

第5回自治公民館対抗グラウンドゴルフ大会が10月16日、川床コミュニティ運動場で開催されました。今回は、天候にもめぐまれ、33の自治公民館から69チーム345人が参加し、団体の部では茅屋Aが初の優勝を飾りました。

大会の結果は次のとおりです。

団体の部 [優勝] 茅屋A、[準優勝] 矢堂B  
[3位] 山中B

個人の部 [優勝] 濱崎 リツ子 (茅屋B)  
[準優勝] 浦 洋子 (田尻A)  
[3位] 牧 初男 (市来崎A)



↑33のチームで激戦が繰り広げられました

↓見事Aランクで優勝した福ノ浦自治公民館の選手たち



## ★ 2 年ぶり福ノ浦が4回目の優勝 公民館対抗バレーボール大会

第5回自治公民館対抗バレーボール大会が9月6日から9日までの4日間、26チームが参加して長島町総合体育館で開催されました。

成績は、Aランクでは福ノ浦が2年ぶり4回目の優勝を果たし、Bランクでは山寺が初の優勝を飾りました。

大会の結果は次のとおりです。

Aランク [優勝] 福ノ浦、[準優勝] 赤崎  
[3位] 矢堂、薄井

Bランク [優勝] 山寺、[準優勝] 浦底  
[3位] 上揚、本町